

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Exigen frenar desalojos en la CdMx: Movimiento Nueva Aztlán Pág. 8

Exigen frenar desalojos en la Ciudad de México

AURELIO SÁNCHEZ

Simpatizantes y militantes de la Asociación Civil Movimiento Nueva Aztlán se congregaron frente a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ CdMx) para exigir a su titular, Bertha Alcalde Luján, una revisión minuciosa de los desalojos de predios realizados por las autoridades capitalinas. Los manifestantes denunciaron que estas acciones podrían estar favoreciendo intereses inmobiliarios en detrimento de los derechos de los ciudadanos.

La protesta, encabezada por la dirigente social Rita Cecilia Contreras Ocampo, provocó el cierre de la avenida Río de la Loza. Con pancartas que llevaban mensajes como "Vivienda sí, desalojo no", "Basta de robarse la tierra del pueblo" y "No a los desalojos", los integrantes del movimiento demandaron a la Fiscalía actuar con imparcialidad y en defensa del patrimonio de las familias capitalinas.

Contreras Ocampo hizo un llamado urgente tanto al Poder Judicial como a la propia Fiscalía capitalina a no prestarse a posibles actos de corrupción, y a investigar a fondo la legalidad de los documentos con los que supuestos propietarios reclaman los predios.

Durante su intervención, la dirigente reiteró el respaldo del Movimiento Nueva Aztlán a los vecinos del predio ubicado en Privada Doctor Arce número 22, colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, quienes fueron desalojados el pasado viernes 16 de mayo por la Fiscalía Especializada en Delitos Ambientales y Protección Urbana (FEDAPUR).



CORTESÍA

La protesta fue encabezada por la dirigente social Rita Contreras





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC